

Tengo fama.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 30-6-2013 15:31:57

Tengo fama.

Tengo fama de haber follado muchísimo, y sin embargo he follado poquísimo. Porque la mayoría de las veces que entraba en el cuarto oscuro me corría yo solo de la excitación sin apenas tocarme, tengo eyaculación precoz, y realmente no estaba con nadie. Tengo fama de ser el tío más promiscuo de Sevilla y he follado en realidad menos que los Roper.

Si tuviera el SIDA iría todos los días a la sauna a follar. Pero me da pavor el SIDA y no se me apetece follar en el cuarto oscuro con cualquiera. Que es lo que hacen los tíos que tienen el SIDA. O casi todos. Que se pasan los meses follando y follando sin parar.

Y el caso es que creo que me voy a morir con cincuenta años de un infarto. No sé si Dios me perdonará el haber desperdiciado mi vida durmiendo en la cama antes que follando en la sauna por la tarde.

Hoy domingo podría ir a la sauna a follar y sin embargo me voy a pasar la tarde en mi casa mirando el techo. Y sin embargo con SIDA o sin SIDA voy a morir con la misma edad, no creo que pase de los cincuenta años debido a la alta Tasa de grasa abdominal que tengo. Es decir que mi Esperanza de vida son cinco años más. Me podría pasar esos cinco años follando como un loco y sin embargo me los voy a pasar mirando el techo de mi casa. Y el único delito del que se me va a acusar como en la Película "Papillón" es el de desperdiciar mi vida. Pero el caso es que no quiero coger el SIDA, que me da tela de angustia esa enfermedad. Y podría follar como un cosaco y divertirme como un cosaco. Y de todas maneras me voy a morir con la misma edad, cincuenta años. Y el único delito del que se me va a acusar cuando muera es el de haber desperdiciado mi vida. Pero es mi forma de ser, no me gustan los microbios. O sea que voy a morir con cincuenta años de un infarto y prácticamente habré estado en una Isla desierta toda mi vida. O sea que soy un tío prácticamente idiota o subnormal, pero es mi forma de ser y no puedo cambiar eso.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero. (hoy no voy a la sauna).